
Herr Thienel teilt mit, dass seine Fraktion damit zufrieden sei, dass der Antrag in die Überlegungen für ein 
zukünftiges Konzept übernommen werde. Die Fraktion hoffe, damit einen Beitrag zu einer höheren 
Verkehrssicherheit für Radfahrer in Eitorf geleistet zu haben.  
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 


